

民報 藤島

2019年6月23日

第1205号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉦一（宝徳）
Tel.0235-64-3941
携帯090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉦一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお
願っています。民報
配布者にご連絡下さい
（月200円程度）
6月 13人 18,660円
5月 32人 27,446円

広告紙や包装紙で「折り紙コレクション」 東田川文化記念館で、30日（日）まで

長沼・表小路の福井

貞子さんの折り紙コレ



クシヨンの展示が5日（水）から30日（日）、東田川文化記念館ギャラリーで開催されています。広告紙や包装紙を利

用して、かわいい人形や花かごにアレンジした作品が会場いっぱい展示されています。ストッキングや軍手など簡単なモノを、見事な作品に生まれ変わらせて楽しませてくれます。誰から教わったものでもなく、試行錯誤を繰り返しながら自分で工夫してきたとのこと。アイデアやこだわり、思いが込められた表現豊かな作品群で注目されます。

旧町村の市営バス、運行改善

金森目と桜ヶ丘

羽黒地域の市営バスの停留所が2カ所増やされ、1日から新たな経路で運行されています。

人乗り、2路線を隔日運行、週3日・1日6便、100円〜500円です。

土曜日の試験運行

朝日地域では、路線バスの短縮に伴い、2017（平29）年4月から市営バスを運行しています。大鳥線と田麦俣線の2路線で月々金曜日の

乗降場所の追加廃止
東栄地区のデマンド交通は月々土曜日、1日往3便・復4便、地区内300円、地域内400円、市街地800円です。
8月1日から乗降場所が、東栄郵便局と藤島地区活動センターが追加され、JAグリーン藤島店が廃止されます。
櫛引地域では、宝谷・たらのき代線として中学校のスクールバス混乗により、月々金曜日の1日3便、利用料金は140円〜320円です。

夏至

薫風嫋嫋到田禾
水満郊原耕作多
共説今年秋稼好
旻天十月稻如何

薫風 嫋嫋として田禾に到る
水は郊原に満ちて耕作多し
共に説う今年秋稼好し
旻天 十月 稻 如何

夏至

城貞（藤の花）

夏の南風が、かすかに穀物に吹き渡っている。恵みの雨が、農地を潤し穀物が順調に育っている。誰もが口々に、今年の秋の実りは 素晴らしいにちがいないと。秋空が広がる十月、稲刈りは いつ頃だろうか。

夏至は二十四気の一つ、北半球で一年のうち、昼が最も長い日。六月二十一日、二十二日ごろ。薫風は夏の空。嫋嫋はおだやかな、初夏の風。禾は稲。郊原はまちはずれの農地。耕作は田や畑を耕して穀物や野菜を作る。共にみな。秋稼は秋の実り。旻天は秋空。如何はどうかであるか。



海外生活回想記 ⑥

冷めた 7100年安心「スーパ

新町 齋藤留治

カナダ・バンクーバーで知り合ったAさん、Aさんは日本の東海地方から家族共々バンクーバーに移住し、バンクーバーの生活が気に入りでした。

私とほぼ同じくらいの年齢で、生活費はカナダ政府から貰う年金と、身に付けている技術（歯科技工）を生かして働いた時貰う金で暮らしているという。

私がAさんと知り合ったのは、時々飲みに行っていた日本食の店でしたが、知り合ってから数ヶ月後、私がそろそろ日本に帰ると話をしたら、「日本には帰らないでこのまま住んだら」とバンクーバーの暮らしぶりを教えてくれた。

それによると、北米大陸にあってカナダはアメリカのような自己責任、自助努力そのものの社会とは大違いのようで、北欧と同等とは言えないまでも社会保障が整っているという。

例えば参議院選挙を前に政府がみ消しに躍起になっている「100年安心年金」、カナダで貰える年金額ほどの制度に加入しているのかによって違うようだが、大まかに分けると、一つは日本の厚生・国民年金に似たようなもの、2つ目は就労の有無に関係なく一定の期間カナダに住んで市民権を有している者が65歳以上になると貰

える年金が有ると言っていた。

足りない分は生活保護等で補ってくれるそう、保護を貰いながらゴミ箱の缶や路上で新聞を売って結構稼ぐ人（保護バツシングは無）もいるそうだ。（記憶違いもあるかも）

2千万円にビックリしてカナダでの記憶を思い出したが、先進国には存在しない「非正規社員」を2千万人超も生みながら「投資」とは呆れるばかりだ。

しかも、煽る裏側には年金積立金を湯水のように流して「株高演出」を図る政権の延命魂胆が隠されているのでは？

経験上、投資は一時儲けてもトータルでは失うマネーの方が大きい。

変な政権によって煽られても「やらないが身を守る」と思いますが？でも、個人の自由だが。



世界の国々 フィリピン ①

青山 崇

飛行機で5時間前後の隣国である。

それにしてはフィリピンの話は殆ど聞かない。

国名は、16世紀スペイン植民地時代の同国皇太子フェリペ（後・国王）に由来し400年以上の植民地になった。首都マニラ、人口は1960年2700万人から、2015年1億100万人（日本に次

ぐ世界12位と4倍近くに急増している。

親米国家で、比米安保条約・基地協定によって、1947年から45年間、アジア最大の米軍基地、スービック海軍基地とクラーク空軍基地があった。

冷戦時にはソ連への砦、ベトナム戦争では前線基地となった。それが、協定見直し年での1991年、空



軍基地に近くで「20世紀最大噴火」が起こった。



麓の被災者（写真は米軍基地を突っ切って逃げようとしたが、固く閉門され、大回りして逃げざるをえなかった。



低年金を引き上げる

どこがいけないの？。だって4日の大臣の会見じゃ鼻をヒクヒクさせながら、「人生設計を百歳まで計算した人いる？」と自慢していたものでしょう。それが急に「政策スタンス」と違いつてが。なんだよ・その政策スタンスとは。教えろヨ。

▲自分が責任ある機関に諮問しておきながら出てきたものが正式の物じゃないってが。大体・受け取らないなんてことは外に向かつて言う言葉力ヨ。ゲタラメだネー。諮問に対する答申なんだぜ。

▲自分らに都合の悪い表現があるからと、政調会長までがズサンだなどと寄って集って悪口を言っているが、数値が間違っているとは誰も言っていないんだ。▲人生百年の時代、今の制度では夫婦2人で

た。

「基地はフィリピン人を守るため」というのはウソだ。これまでの基地返還運動は盛り上がった。

こうした中で国会が1票差で返還が議決された。

協定は、どちらか片方が基地を止めると言え、1年後なくなるという日米安保条約と同じ規定で、その通り返還された。

海軍基地は返還しないと主張したが、国民は許さなかった。

2千万円の貯金が必要だヨ・と教えてくれたんだぜ。だから、うれしい当初の会見だったのさ。国の責任をもった発表だからネー。

▲これはこれで正しいから、困ったのは「百年安心年金」だ。制度としては安心でも、人生では金が足りないとなるんだ。しかも、年金を長く引き下げ、マクロ経済スライドが良くないとやっているんだから、正に当を得ているんだネー。

▲現に、このマクロ経済スライドで今年は物価が1%上がり、年金が0.1%しか上がらないから0.9%の損。安倍政権の7年間で6.1%にもなっており、これを足すと3600万円になるんだと。

▲だったら簡単じゃん。首相は、制度は安心だ・と言っているんだから、年金を引き上げてもらおうぜ。なー・みんな。 (石川)